

## Manuel Peláez Robles

► PRESIDENTE DE FIRAMACO

«Firamaco es un espacio de reflexión y de dar ideas, no de resultados inmediatos»

**Reivindica la versatilidad del sector de la construcción a lo largo de la historia para subrayar este certamen como una ocasión para volver a constatar esa capacidad de adaptación al contexto actual.**

**v. l.**  
 ■ Manuel Peláez Robles cree en esa versatilidad con la misma firmeza con la que cree en la provincia y en el futuro de la construcción como clave para el desarrollo. Y apela a la satisfacción lograda en la anterior edición con Ferrétika para volver en esta ocasión a participar conjuntamente.

■ **¿Qué papel desempeña esta edición de Firamaco en las actuales circunstancias?**

■ Son circunstancias de una gran

contracción de la demanda, tanto de carácter privado, con el descenso del mercado de la vivienda, como de carácter público, con la disminución del gasto. Por ello, el sector de la construcción, que se ha sabido adaptar siempre a las circunstancias del mercado a lo largo de la historia, se encuentra ahora en un momento de adaptación. Las empresas están tomando el pulso, saliendo al exterior o abriendo el perfil de clientes objetivos...

■ **Son tiempos para la reinención. ¿Las empresas perciben que Firamaco es una oportunidad para ello?**

■ Cualquier empresa mira mucho ahora cualquier inversión que haga, y Firamaco permite entablar contactos, aunque el retorno de éstos no es siempre inmediato. Los expositores tiene como



Manuel Peláez Robles, en una imagen reciente.

objetivo mantener la relación con sus clientes históricos y ampliarse a nuevos mercados, como ahora el de las rehabilitaciones y conservaciones.

■ **Por lo demás, en esta edición cuentan también con la participación de FEMPA, como expositor y como patrocinador de concursos.**

■ Una entidad de la importancia

de la Federación de Empresarios del Metal de la Provincia de Alicante siempre representa un gran impulso. Son muchas ya las asociaciones empresariales y colegios que han participado con nosotros, como los de arquitectos, los ingenieros o la FOPA. Y además, IFA que es un motor del crecimiento de la provincia. Todas las empresas potentes hemos de es-

«Hemos de hacer el mayor esfuerzo para reflotar la construcción, porque es el futuro de la provincia»

tar en IFA, como referente que es de la sociedad alicantina.

■ **Se trata de una llamada a la participación.**

■ Doy por descontado que ahora cuesta más tomar parte en estas iniciativas, pero las empresas han de estar convencidas de que algo tienen que hacer para atraer clientes, aunque es comprensible que también sientan que deben actuar con prudencia. En estos días, Firamaco es un espacio para dar ideas, un lugar de reflexión, no de esperar resultados inmediatos.

■ **Y de fondo, el deseo de que en la siguiente edición, en dos años, la cosa esté mejor.**

■ Si vemos como estábamos hace dos años y cómo ahora, a nivel macroeconómico digo, nadie nos diría que estaríamos con esta crisis financiera y de confianza y con un mercado asustadizo. Dos años vista es incalculable: las elecciones, la situación en EE UU, Grecia... Nosotros debemos realizar el máximo esfuerzo para reflotar la construcción al máximo nivel posible, porque el futuro y la recuperación de nuestra provincia pasa por la construcción, para seguir dotando el territorio de buenas infraestructuras y de viviendas

# CTAACOLEGIO TERRITORIAL DE ARQUITECTOS DE ALICANTE

qué puede hacer por ti un arquitecto  
visita nuestro stand en Firamaco



CO

BENIMELI

